

LA IDEA

Las mejores mentes del país se han reunido en un Congreso para tratar de unir su experiencia y sus conocimientos sobre todas las áreas. Y han tenido una idea, pero no es una idea cualquiera; es **LA IDEA**.

LA IDEA es la solución a todos los problemas que sufrimos actualmente, es un soplo de aire, un claro de luz, un gran apoyo y empuje para todos los españoles. **LA IDEA** es lo que hará que todos los demás países del mundo nos envidien por ser capaces de haberla ideado.

Ahora queremos que TÚ intentes colaborar con nosotros tratando de adivinar en qué consiste **LA IDEA**. Si consigues adivinarlo, o contribuir a ella, serás una de las GRANDES MENTES ESPAÑOLAS, habrás sido capaz de ayudar en este gran proyecto.

Puedes hacerlo vía twitter, facebook o email.

Vamos, ámate y cuéntanos, ¿EN QUÉ CREES QUE CONSISTE **LA IDEA**?

Después de haber noticiado este congreso y todas las grandes mentes que han participado en él [POSIBLES MENTES: <https://www.centrodeinnovacionbbva.com/contents/9756-iii-congreso-mentes-brillantes-de-el-ser-creativo>] recibiremos propuestas de todos los españoles que deseen tratar de adivinar en qué consiste **LA IDEA**.

¿Qué lograremos con esto a parte de viralidad y participación de los ciudadanos?

Mediante el uso de redes sociales lograremos que se hable de nuestro proyecto en otras partes del mundo.

Cualquier persona que se anime a adivinarlo, tratará de imaginar qué pueden hacer estas mentes brillantes para mejorar nuestro país empleando todos los campos de conocimiento en los que son expertas. Por tanto, todas las sugerencias serán *creativas, innovadoras y OPTIMISTAS*.

Al cabo de un tiempo, cuando nos decidamos a desvelar en qué consistía realmente **LA IDEA**, volveremos a anunciar esta revelación, en un vídeo en el que se vea que dentro de la cápsula/bote/sobre/loquesea, hay un papel con una sola palabra escrita: **ILUSIÓN**.

Esto es lo que todas estas grandes mentes crearon en aquel congreso. Crearon ILUSIÓN en cada uno de los españoles que participaron tratando de imaginar qué es eso que cambiaría nuestro país tal y como lo conocíamos entonces.

Esto conlleva la satisfacción de los participantes de saber que pusieran lo que pusieran, todos son ganadores, todos son GRANDES MENTES CAPACES DE SOLUCIONAR NUESTROS PROPIOS PROBLEMAS. Y tal y como se pretendía hacerles comprender con el proyecto, todos tenemos ese fin, y es posible si TODOS los españoles (políticos, profesores, médicos, cocineros, investigadores, ingenieros, arquitectos, niños, jóvenes, ancianos, ETC.) colaboramos y tenemos ILUSIÓN.